

Pemberitahuan Cookie

Apa itu cookie?

Cookie adalah file data kecil berisi teks yang disimpan oleh perangkat Anda atas permintaan situs web. Cookie digunakan untuk berbagai alasan, termasuk memungkinkan situs web untuk menyediakan suatu fungsi (seperti mengingat bahwa Anda sudah login) atau memungkinkannya bekerja secara lebih efisien. Teknologi lainnya, termasuk data yang kami simpan di peramban web atau perangkat Anda, pengidentifikasi yang terkait dengan perangkat Anda, dan perangkat lunak lainnya, digunakan untuk tujuan serupa. Cookie yang dikirimkan oleh operator situs web disebut "cookie pihak pertama". Hanya operator situs web yang dapat mengakses cookie pihak pertama yang digunakannya. Cookie yang digunakan oleh pihak selain pemilik situs web disebut "cookie pihak ketiga". Cookie pihak ketiga memungkinkan fitur atau fungsi pihak ketiga disediakan di atau melalui situs web (misalnya iklan, konten interaktif, dan fitur berbagi ke media sosial). Pihak-pihak yang menggunakan cookie pihak ketiga ini mungkin dapat mengenali perangkat Anda baik saat mengunjungi situs web yang bersangkutan maupun saat mengunjungi situs web lain yang telah bermitra dengan pihak ketiga tersebut. Beberapa cookie hanya disimpan di perangkat Anda saat Anda mengunjungi situs web atau menggunakan layanan. Ini dikenal sebagai cookie "sesi". Jenis cookie lainnya dapat tetap disimpan di perangkat Anda setelah Anda meninggalkan situs web atau berhenti menggunakan layanan. Ini dikenal sebagai cookie "tetap". Cookie bukan satu-satunya alat untuk mengenali atau melacak pengunjung situs web. Kami mungkin menggunakan teknologi lain yang serupa dari waktu ke waktu, seperti suar web (terkadang disebut "piksel pelacakan" atau "clear gif"). Ini adalah file grafis kecil berisi pengidentifikasi unik yang memungkinkan kami mengenali seseorang yang telah mengunjungi situs Degreed atau membuka email yang kami kirimkan. Suar web memungkinkan kami, misalnya, memantau pola lalu lintas pengguna dari satu halaman dalam Situs Web kami ke halaman lain, mengirimkan atau berkomunikasi dengan cookie, mengetahui apakah Anda datang ke Situs Web kami dari iklan online yang ditayangkan di situs web pihak ketiga, meningkatkan kinerja situs, dan mengukur keberhasilan kampanye pemasaran email. Dalam banyak kasus, teknologi ini bergantung pada cookie agar berfungsi dengan baik sehingga cookie yang ditolak sering kali akan mengganggu fungsinya.

Penggunaan cookie oleh Degreed

Situs Degreed menggunakan cookie saat Anda membuka situs dari peramban komputer atau peramban seluler, atau saat menggunakan ekstensi peramban Degreed mana pun. Pemberitahuan ini memberikan informasi tentang penggunaan cookie oleh Degreed di situs web publiknya. Untuk informasi tentang Cookie yang digunakan oleh aplikasi Degreed, Anda dapat melihat pemberitahuan cookie yang tersedia setelah masuk ke aplikasi.

Degreed menggunakan cookie untuk:

- mengidentifikasi pengguna
- mengingat preferensi khusus pengguna
- menyediakan layanan dan fitur situs web atau platform bagi pengguna
- meningkatkan produk dan layanan Degreed.

Cookie Esensial

Ketika Anda mengunjungi situs Degreed atau menggunakan platform Degreed, beberapa cookie diperlukan karena alasan teknis yang penting untuk mengoperasikan situs atau platform Degreed. Kami menyebutnya sebagai cookie "esensial".

Cookie nonesensial di situs Degreed

Saat Anda mengunjungi situs Degreed, selain cookie esensial, cookie nonesensial tertentu juga mungkin dikirimkan ke perangkat Anda. Cookie ini mungkin berupa:

- Cookie personalisasi untuk meningkatkan kinerja atau fungsi situs Degreed, tetapi tidak diperlukan untuk penggunaannya.
- Cookie analitik yang membantu kami memahami halaman yang paling sering dikunjungi, asal domain pengunjung (yaitu google.com), saat-saat server paling sibuk, situs web yang mengarahkan pengguna kepada kami, cara situs Degreed digunakan, efektivitas kampanye pemasaran kami, atau membantu menyesuaikan situs Degreed untuk Anda.
- Cookie pemasaran memungkinkan Anda untuk berbagi halaman dan konten melalui media sosial pihak ketiga dan situs web lain, atau untuk melihat aktivitas Degreed di media sosial atau situs web lain.

Informasi tentang cookie yang dikirimkan ke perangkat, dan pilihan untuk menerima atau menolak cookie tersebut, dimuat dalam banner cookie yang ditampilkan saat Anda mengunjungi situs Degreed. Informasi ini juga tersedia di pusat manajemen cookie di sini. Jika ingin mengubah keputusan tentang cookie nonesensial yang telah atau belum Anda setujui, atau jika ingin meninjau kembali pilihan cookie Anda, Anda dapat melakukannya [di sini](#).

Apa saja opsi privasi saya?

Saat mengunjungi situs Degreed, Anda dapat mengontrol cookie nonesensial yang disajikan ke perangkat Anda melalui platform manajemen persetujuan cookie kami [di sini](#). Selain itu, Anda dapat mencegah data cookie disimpan dengan menyesuaikan pengaturan peramban. Namun, jika

Anda menonaktifkan cookie esensial atau cookie nonesensial tertentu, situs Degreed mungkin tidak berfungsi dengan baik.

Cookie di situs web lain

Pengguna dapat diarahkan ke situs web lain melalui tautan dalam Degreed. Degreed tidak memiliki kontrol atas praktik situs web lain yang tidak dimiliki atau dikontrol oleh Degreed. Perangkat Anda mungkin menerima cookie atau teknologi serupa lainnya dari situs web lain, dan situs web tersebut tidak tunduk pada Kebijakan Privasi atau Pemberitahuan Cookie Degreed. Vendor pihak ketiga, termasuk Google, dapat menggunakan cookie untuk menayangkan iklan berdasarkan kunjungan sebelumnya yang dilakukan Pengguna ke Degreed.com.